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os vecinos de Perales quieren la Independencia de 
Getafe. Según Nicanor Briceño, presidente de la 
Asociación de Vecinos de Perales, la despreocupa
ción del Ayuntamiento hacia este barrio les ha hech o 
plantearse la posibilidad de segregarse del resto del 
pueblo. Si bien la carretera que une a dicha barriada 
con Villaverde -lugar donde se encuentran todos los 
servicios-, sigue sin llegarse a un acuerdo con el 
consorcio de Transportes, que no ha aceptado ni una 
sola de sus peticiones. 

os jóvenes de Getafe acusan a la Universidad Carlos 
111 de no haber servido como solución a sus proble
mas a la hora de acceder a la enseñanza universitaria. 
Además, señalan una serie de carencias en infraes
tructuras que aún no se han resuelto. 

na delegación rusa del distrito de Kuntsovsky visitó 
durante la pasada semana Getafe para reafirmar el 
convenioquesefirmóduranteelviajequeanteriormen
te realizó una expedición municipal getafense a Moscú. 
Además de conocer los polígonos e instituciones 
culturales, los soviéticos asistieron a los actos festivos 
organizados en conmemoración del aniversario de la 
Constitución. 
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GETAFE EXPRES 

EDITORIAL 

Preelectoral 
¡Ay señores, que año nos espe-
ra! . 
Se acabaron las luchas Internas 
en la mayoría de los partidos, 
porque ya se han elaborado las 
listas electorales de cada uno de 
ellos. Pero ahora nos espera lo 
más divertido, aunque también 
lo más desagradable. Ahora 
unos empezarán a descalificar a 
los unos y los unos a los otros. 
Todo para que nos decidamos a 
que la papeleta sea de un color u 
otro. 
Desde ahora mismo, todo-desde 
una Inauguración a una charla
puede considerarse como un 
acto preelectoral, porque los go
bernantes van a relegar este ca
rácter a un segundo plano para 
que su parcela de "caza votos" 
cobre la máxima Intensidad. 
Nosotros somos ahora una pa
peleta en blanco y cada uno de 
ellos va a Intentar escribir su 
nombre en ella. 
Este es el mejor momento para 
que los grupos de presión consi
gan el apoyo de unas siglas para 
ver realizados sus objetivos. Es 
el momen .' de pedir, porque las 
poslbllldao,•s Je obtener lo de
seado se han multiplicado por el 
número de opciones políticas 
existentes. Todos quieren con
graciarse con los votantes. Cada 
uno de ellos pretende estar más 
cerca de nosotros que los de
más. 
¡Qué pena que sólo ocurra de 
tanto en tanto!.■ 

OPINION 

BUZON 
DEL LECTOR 

Los textos destinados a esta sección 
no podrán exceder de 30 líneas meca
nografiadas y deberá adjuntarse el nQ 
de D.N.I.. 

Los abajo firmantes deseamos expresar 
ante los responsables del periódico local 
"Getafe Expres" y ante la opinión pública 
en general nuestro total desacuerdo con 
la información aparecida en el n2 101 de 
la publicación arriba mencionada, relati
va a la situación de Pilar Arenas, vecina 
de Perales y recientemente madre de 
trillizas. 
Nos consta que esta señora ha recibido 
ayuda por parte del departamento de 
Servicios Sociales del Ayuntamiento de 
Getafe, a saber: apoyo de un auxiliar de 
hogar dos horas diarias y una ayuda 
económica para diferentes gastos. 
El nacimiento de las trillizas provocó en 
el barrio una movilización que ha desem
bocado en un acto de solidaridad hacia la 
situación de Pilar Arenas. A título perso
nal, tanto los trabajadores del Ayunta
miento e lnsalud como los vecinos y el 
párroco del barrio han contribuido a la 
búsqueda de medios y recursos para 
esta familia: muebles, ropa, leche mater
na, etc ... Es por todo esto que no enten
demos ni compartimos la actitud que se 
desprende las declaraciones de Pilar 
Arenas acusando a la institución munici-
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pal de falta de apoyo ante su situación. 
Por otra parte queremos manifestar 
nuestro apoyo a la trabajadora del Ayun
tamiento Pepa Vázquez (no Sánchez, 
~orno se publicó) porque sabemos que 
¡amás ha declarado las frases que se le 
atribuyen en el reportaje. La honestidad, 
la veracidad y contrastación de fuentes 
son tres pilares fundamentales para el 
ejercicio serio del periodismo que en este 
caso han brillando por su ausencia. 
Además apoyamos la labor de los asis
tentes sociales de Getafe y su actuación 
en este caso concreto. 
Y dicho esto, exigimos la publicación de 
nuestra declaración y apelamos al ánimo 
de rectificación de los responsables de 
Getafe Expres. 

Rosa María Rodríguez Ludeña, direc
tora del Centro Cívico de Perales del 
Río 
Luis Hernández Pérez, Párroco de Pe
rales del Río y otras 4 firmas más 

Nota de la redacción: 

En primer lugar, y tal como comprobó di
rectamente Pepa Vázquez, toda ta infor
mación aparecida en la noticia referida a 
las tri/lizas procede directamente de tas 
declaraciones grabadas de Pilar Arenas. 
En segundo lugar, este semanario no im
puta directamente a la citada persona 
ninguna afirmación. En todo caso lo hace 
Pilar Arenas directamente. Por ello, no 
creemos que hallamos faltado en ningún 
momento a la veracidad y a la honestidad, 
ya que existe la prueba fehaciente de que 
/~ sra. Arenas dijo lo que dijo, a disposi
ción de cualquiera de ustedes que desee 
escuchar/o. 
Finalmente, SÍ intentamos ponernos en 
contacto con Pepa Vázquez para con
trastar la información, pero fue imposible 
porque no la localizamos. De ahí, que 
aparezca, como habrán observado si 
leen atentamente el reportaje, ta frase 
"esta afirmación no ha podido se 
comprobada".■ 
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Demora en la adjudicación de los terrenos de "El Casar" 

<<El retraso en la adjudicación 
será un precio a pagar por los 
cooperativistas>> 
Dos fechas se habían baraj~do para la adjudicación de los terrenos de "El 
Casar" a diversas cooperativas; la primera a mediados de octubre, y la 
segunda a principios de noviembre. Ninguna de las dos se ha cumplido y 
ahora se cuenta con la posibilidad de que la adjudicación se realice del 20 
al 25 de diciembre. Críspulo Nieto, miembro del equipo de Gestión de las 
Cooperativas Vecinos Unidos, Casa Regional de Andalucía y Casa Regio
nal de Extremadura, que optan a la adjudicación de El Casar, opina que "el 
gobierno debería cambiar la ley de las viviendas sociales". 

Grispulo Nieto tambien está preocupa
dopor el retraso en la adjudicación de 
"El Casar". 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

• Ana Luz Carbajosa 

La demora en la adjudicación definitiva a 
los terrenos de El Casar ha despertado la 
preocupación entre los cooperativistas que 
finalmente optaron a los terrenos, unas 
2000 personas agrupadas en 1 O coopera
tivas. Críspulo Nieto es uno de los miem
bros del equipo de Gestión de la coopera
tiva Vecinos Unidos, Casa de Andalucía y 
Casa de Extremadura y para él, la incerti
dumbre que el Ayuntamiento está creando 
con este retraso es clara. <<La gente viene 
todas las tardes a las oficinas de la coope
rativa para ver como vael proceso. Por otra 
parte, a medida que se pasa el tiempo, se 
incrementa el coste de la vivienda. El retra
so en la adjudicación será un coste a pagar 
por los cooperativista$>>, afirma Nieto. 
Para Críspulo, la causa de esta demora es 
el trabajo de los técnicos que debían estu
diar los proyectos de las cooperativas. 
De los aproximadamente 2000 cooperati
vistas que optan a los terrenos de El Casar, 
sólo 625 vendrán cumplidas sus esperan
zas. Esto significa que casi un 69% se 
quedará sin posibilidad de acceder a esta 
primera fase. Ante ello, Críspulo Nieto afir-

Toledo, 42 
Teléfono: 696 52 60 GETAFE 
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ma que <<nosotros hemos propuesto al 
Ayu ntamiento que a los cooperativistas 
que no les toque en la 1 ª fase, queden 
como segur;:is en la 2ª fase sin necesidad 
de concurso>>. El problema es que el 
Ayuntamie nto ha declarado que entre la 
adjudicación de la 1~ y 2ª fase pasarán 6 
ó 7 meses, tiempo que puede prolongarse 

La ley de la vivienda 

En anterio res declaraciones a esta revis
ta, Críspulo Nieto manifestó que la mayo
ría de los cooperativistas que no habían 
podido ser incluidos en esta primera fase 
eran jóvenes. Ante la posibilidad de solu
cionar el problema de las viviendas para 
los jóvenes creando casas en régimen de 
alquiler, el miembro del equipo de Gestión 
de "Vecinos Unidos" opina que <<Se ha 
hecho demagogia con el alquiler>>. 
Según indica Nieto tendrían que ser los 
entes públicos los que hicieran la inver
sión de la vivienda, ya que la iniciativa 
privada no va a construir para luego alqui
lar. 
Por otro lado, también manifestó que <<el 
Ayu ntamiento no tiene presupuesto sufi
ciente para hacerse cargo de la construc
ción de viviendas y la Comunidad notiene 
intención política de hacerlo>>. 
El objetivo fundamental de la creación de 
las viviendas sociales sería hacer más 
asequible la adquisición de una casa en 
relación con las construidas por la iniciati
va privada. La diferencia de precio oscila
ría entre los seis y los siete millones. 
Sin embargo, para Críspulo Nieto <<el 
gobierno tendría que cambiar la ley de 
vivienda, aumentar los años de pago y 
bajar el tipo de interés, de esta manera se 
consegu iría que las letras fueran de la 
mitad de lo que son ahora.>> Todo son 
deseos para que sea más fácil el acceso 
a una vivienda por parte del individuo de 
clase media ; esperemos que el gobierno 
de las soluciones pertinentes y que no se 
demore más la adjudicación de los terre
nos de "El Casar".■ 

Plaza de los Escolapios, 1 
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El Presidente del PP molesto con algunos sectores del partido 

Jesús Esteban: <<Si Carro fuese nuestro 
portavoz, nos llevaría al caos>> 

El Presidente del PP local, Jesús Esteban, explicó a 
GETAFE-EXPRES los preparativos que su partido rea
liza para formar un equipo que se encarge de los 
trabajos electorales. Además, el portavoz municipal del 
PP culpó Juan Francisco Acosta, compaf'íero d9 partido 
yconcejalenelAyuntamiento,delassituacionesquese 
han producido y, por tanto, <<no se merece volver a ser 
concejal», indicó Esteban. 

e G.E. 

El Partido Popular en Getafe ha 
creado un equipo para coordi
nar toda la labor elect.oral de 
cara a las próximas municipa
les que se celebraran el venti
séis de Mayo de 1991. El 
Comité Electoral del PP obligó 
a los responsables locales a 
reunir treinta y ocho personas 
para que se encarguen de los 
trabajos electorales. 
Ante las protestas de determi
nados afiliados que considera
ban que se les había excluido 
de manera discriminatoria de l 
equipo electoral, Esteban sos
tiene que <<la relación de per
sonas que elegí como respon
sable directo nombrado por el 
Comité Electoral, se ha hecho 
con criterios objetivos como 
son: primero, que sean perso
nas que hayan co laborado en 
otras campañas y segundo, 
que hayan trabajado por el 
partido». 
El Presidente local del PP se 
sorprende de que <<dos días 

antes de que viniera Rodolfo 
Mart ín Villa, miembro del 
Comité Electoral, me pongo en 
contacto con los colaboradores 
para convocarlos y me comen
tan que algunos ya se habían 
enterado a través de otras 
personas que accedieron a esa 
documentación privada del 
partido>>. Jesús Esteban se 
queja de que <<esas personas 
ni siquiera estaban nombradas 
para ser coordinadores electo
rales y sin embargo se presen
taron en la sede con mucha 
falta de educación>>. 
Hay que recordar que Rodolfo 
Martín Villa, diputado nacional 
y miembro del Comité Electo
ral, visitó la sede de Getafe 
para concretar con Jesús Este
ban, Presidente Local, el plan 
de trabajo para las próximas 
municipales. Después de esta 
reunión , un grupo de afiliados 
se reunieron con el diputado 
nacional para manifestarle sus 
quejas por la <~mala gestión» 
del Presidente Local. <<Lo que 
más lamento-indica Esteban-

<Jesús Esteban, preocupado por los problemas del partido> 

es la sensación bochornosa 
que dieron algunas perso
nas>>. 

<<Carro no será portavoz 
delPP>> 

Respecto a los rumores exis
tentes en el municipio de que 
Sebastián Carro, subdirector 
de Acción Getafense, podría 
presentarse como número uno 
en las listas del PP, Jesús Este
ban replicó que «Sebastián 
Carro es un hombre de centro 
derecha y está políticamente 
desfasado. Además, este se
ñor ha mostrado su oposición al 
PP y a su fundador D. Manuel 
Fraga>>. 
Esteban añadió que <<Si Se
bastián Carro fuera el portavoz 
de nuestro partido nos llevaría 
a un trauma total y nuestro 
partido sería un caos>>. El 

todavía portavoz del PP recor
dó que Sebastián Carro es un 
hombre <<polifacético>> y que 
también se ha rumoreado que 
podría ir en las listas del PSOE 
o del CDS. Los rumores sobre 
la posible inclusión del sr. Carro 
en las listas del 'pp surgen, 
según el presidente local del 
PP, de otras fuerzas políticas 
que quieren hacer daño al PP. 
Por otro lado, ante la pelea que 
mantiene los concejales Acos
ta y Esteban dentro del PP, 
este último se desmarcó di
ciendo que <<la culpa de mu
chas de las situaciones vividas 
dentro del partido las tiene 
Juan Francisco Acosta. Aque
llos que han sido pasivos consi
dero que no son merecedores 
de ir en una lista. Acosta no se 
merece de nuevo tener la con
fianza del partido».■ 
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Numerosos alumnos asisten a escuchar al Jefe de la Oposición 

Aznar apuesta 
por el triunfo 
del PP en 
las grandes 
ciudades 

El Presidente del Partido Popular, José 
María Aznar, visitó la semana pasada la 
Universidad Carlos III de Getafe, siguiendo 
la estela de otras personalidades, para dar 
una conferencia a la que asistieron numero
sos alumnos. Aznar volvió a reiterar su 
apoyo al Gobierno socialista en la decisión 
tomada de enviar tropas al Golfo y manifes
tó que no es_partidario de una mili que sea 
menor de nueve meses. 

Aznar junto a Peces Barba durante su Intervención en la 
Carlos 111. Foto: Miguel Martín. 

• Getafe Expres 

José María Aznar ofreció en la 
universidad Carlos 111 la imagen 
que parece dispuesto a mante
ner como político de la oposi
ción, lade un opositor razonable 
dispuesto a apoyar al gobierno 
en las decisiones que desde el 
punto de vista de su partido 
sean correctas, llegando a afir
mar que <<aunque parezca 
increíble, todayfa hay alguno 
razonable en el Gobierno de 
este país>>. 
Así se definió, por ejemplo, en 

el tema del controvertido envío 
de tropas al Golfo Pérsico. 
<<Un político que se deja llevar 
por corrientes ajenas a sus 
propias ideas, no es un buen 
político. Por tanto, respaldo la 
decisión que tomó el Gobierno 
de enviar tropas al Golfo. Yo no 
siento ninguna vergüenza de 
decir que cuando uno sse com
promete a defender la libertad, 
lo hace hasta el final>>, señaló 
Aznar ahora que el conflicto ha 
llegado al límite, después de 
que la ONU aprobara una reso
lución por al que autorizaba a 
EE. UU. a intenvenir por la fuer
za, si Husein no abandona 
Kuwait. 

<<Aunque parezca 
increible, todavía 

hay alguno razona
ble en el Gobierno 

de este paiS>>. 

Otracoincidenciacon el partido 
en el poder, es que Aznar no se 
muestra partidario de reducir el 
servicio militar en más de nue
ve meses, ya que <<en función 
de las necesidades de defensa 
de nuestro país, se necesitan 
unas fuerzas eficaces y capa
ces de garantizar una estabili
dad. Para conseguir esto, el 
servicio militar tiene ocho o 
nueve meses pero siempre que 
sea más útil de lo que lo es en 
la actualidad», indicó el Presi
dente del PP. En cuanto a la 
profesionalización del Ejército, 
Aznar cree que es imposible 
que el país pueda mantener 
esos costes. 
En lo que si se enfrentó el jefe 
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de la oposición al PSOE fue en 
el tema de la reforma del catas
tro, sobre el que incluso se 
permitió hacer un chiste que 
hizo reir a la concurrencia. 
<<Hoy estoy un poco acatarra
do -contó-pero algunos pueden 
decir que lo que estoy es aca
tastradO>>. 

«Gallardón será Presidente 
y Álvarez del Manzano, 
alcalde de Madrid» 

El Presidente del principal parti
do de la Oposición se mostró 
satisfecho del cambio de voto 
en favor de su partido que se 
está produciendo en las gran
des ciudades. <<Esto se debe a 
una mayor información y a que 
se ha agotado ya lo que es el 
modelo socialista y la política 
del gobierno está fracasando 
en estas ciudades>>, subrayó 
Aznar. El Jefe de la Oposición 
no duda en señalar que <<en la 
zona sur de Madrid se está 
produciendo un ascenso de 
nuestro partido . En cuanto a 
Madrid, tengo que decir que 
Ruiz Gallardón será presidente 
de la Comunidad y que Álvarez 
del Manzano será alcalde de 
Madrid». 
El Presidente del PP recordó a 
todos los universitarios la res
ponsabilidad que tienen ya que 
<< muy pronto, antes de lo que 
vosotros creeis, sereis los diri
gentes de este país». Así 
mismo, Aznar invitó a los alum
nos a que reflexionaran sobre el 
debate ideológico existente en 
España que, a juicio del Presi
dente del PP, <<tiende a reali
zarse sobre los temas menos 
importantes, dejándose de lado 
los temas principales>>. 
El Jefe de la Oposición señala 
que respeta las posturas del 
hasta ahora <<gobierno del 
Reino Unido>> en cuanto a lo 
que su visión de la Europa Uni
da. <<Ahora bien, otra cosa es 
que comparta esas mismas 
ideas. Si la unión monetaria 
supone más disciplina fiscal y 
más medidas restrictivas y 
nuestro país tiene que crecer 
más para desarrollar, lo que a 
España le interesa es que la 
unión económica se produzca a 
la vez que la unión moneta
ria>>, argumentó Aznar.■ 
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Los representantes del distrito de Kuntsovsky compartieron una semana con los getafenses 

Una delegación rusa visitó Getafe 
En respuesta a la visita que el 12 de junio de este mismo año realizó una delegación munici

pal getafense al distrito de Kuntsovsky de Moscú, durante la cual se firmó un convenio 
cultural-económico, ahora los representantes políticos de dicha zona han visitado Getafe . . 

e S.G. 

Seis personas componen la representa
ción rusa del distrito de Kuntsovsky que, 
desde el día 1 de diciembre y hasta el día 
8, recorrió las calles y las instituciones de 
Getafe para estrechar aún más los lazos de 
amistad y unión que se establecieron entre 
ambos lugares desde que el pasado día 12 
de junio una delegación getafense visitara 
Moscú. 
Los seis miembros de la expedición sovié
tica son LV. Ermakov, presidente del 
Comité Ejecutivo del Consejo de Distrito de 
Diputados del distrito de Kuntsovsky, 
acompañado por el jefe del departamento 
industrial, un técnico del consejo ejecutivo, 
el jefe de departamento de Seguro Social, 
un inspector de este mismo departamento, 
y una economista del departamento indus
trial, única mujer del grupo e interprete de 
sus compañeros. 
Durante su estancia en Getafe, la delega
ción soviética visitó la Cooperativa Vecinos 
Unidos-Casa de Andalucía-Casa de Extre
madura, algunas empresas del polígono 
San Marcos, como la de José María Sán
chez Peñate, el Museo del Prado, el Centro 
Comercial del Sector 111, además de obser
var de cerca el trabajo de los miembros de 
la corporación municipal, cenar en el Grupo 
de Transmisiones de la Base Aérea de 
Getafe y participar del ambiente festivo del 
Día de la Constitución, como la inaugura
ción del Parque Lorenzo Azofra. 

El duro camino de la perestroika 

Durante su estancia en Getafe, la delega
ción soviética ha tenido oportunidad de 
abandonar momentáneam~nte el estado 
de carencias y necesidad que en estos 
momentos atraviesa la primera potencia 
del Este europeo. Imagínense el choque 
que para ellos habrá representado la visita 
a un Centro comercial con la variedad de 
surtido del sito en el Sector 111, cuando en 
Moscú la mayoría de los comercios están 
cerrando por problemas de abastecimiento 
y se vive una etapa de racionamiento en los 
alimentos. 
Según explicaron los soviéticos, la peres
troika no trata de desmontar un sistema, 

Pepe Jimenez (Gerente de GISA) y Manuel Morajudo (Jefe del protocolo del 
Ayuntamiento) acompañaron a la delegación rusa en su visita al polígono San 
Marcos. Foto Miguel Martín. 

sino de modificar aígunas cosas mante
niendo el socialismo democrático. Aunque 
hay corrientes que propugnan u na vuelta al 
capitalismo puro y duro, pero que otra parte 
de la población opta por mantener el régi
men abriendo posibilidades y campos a la 
iniciativa privada. Según ellos mismos 
manifestaron, <<Sólo se reestructura lo 
que se quiere conservar>>. 

Al parecer, la delegación soviética encon
tró sumamente interesante la visita a una 
cooperativa de viviendas, y se estableció 
que a primeros del próximo año los respon
sables de la cooperativa Vecinos Unidos 
visitarían Moscú para ahondar en un inter
cambio de experiencias en el tema de la 
vivienda.■ 

El viaje de la delegación municipal getafense tuvo lugar el día 12 
de junio de este mismo aflo. En él participaron el alcalde de 
Getafe, Pedro Castro, el concejal del Relaciones Institucionales, 
José Luis Rivas, el jefe de Protocolo, Manuel Morajudo y los 
concejales de lu y el grupo Mixto, Alfonso Carmena y Manuel 
Duchel. 
Los puntos principales del convenio que se firmó durante este 
viaje se refieren a distintos viajes e intercambios informativos, a 
la realización cada dos afios de actividades dirigidas a la promo
ción de la cultura y el arte de los dos países y a adelantos 
técnicos y científicos. Por otra parte, también se incidió en E'I 
tema de la creación de empresas mixtas, la salida propugnada 
para modificar la economía centralizada de la Unión Soviética.■ 



En la zona Sur 

· M cerca de~ 
-· 

... . 

Alcampo GETAFE 
· ·--- . - · _ ___J 



GETAFE EXPRES BLOC DE NOTAS 

Reunión secreta en Getafe entre los sectores "Acostista" 
y "guerrista" de la Federación Socialista Madrileña.El 
pasado dos de diciembre tuvo lugar en la Casa del Pueblo de 
Getafe una reunión de la Federación Socialista Madrileña que 
apenas transcendió a los medios de comunicación. Los secto
res "acostista" y "guerrista" se reunieron para promover sus 
candidatos a las próximas elecciones municipales y autonómi
cas. Además se analizaron los resultados del XXXII Congreso 
federal del PSOE, que todos calificaron como muy positivos. 
Entre los asistentes al acto que congregó a más de quinientos 
militantes, se encontraba el alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
el de Leganés, Fernando Abad, el secretario de Estado para las 

La rotura de una tubería de los desagues ha provoca
do que la calle Plzarro estuviese Inundada de sucie
dad durante veinte días.La calle Pizarro ha estado 
in un dada de suciedad durante cerca de veinte días debido 
a la rotura de una tubería de los desaguas. Los vecinos de 
la zona se quejan de haberlo denunciado desde un primer 
momento ante el ayuntamiento sin que los servicios de 
mantenimiento se pasaran por el lugar para 
arreglarlo.Según los vecinos <<el Ayuntamiento no hace 
caso porque se pasan la pelota unos a otros y parece 
mentira que a diez kilómetros de Madrid una calle este 
varios días con la mierda en la superficie, en un 'Getafe 
donde no hacen más que hablar de su tutuºro>>.■ 

.._ ... La 
Esquinitaf 

Don Fadrique, 20 Getafe 

Administraciones autonómicas y líder guerrista, Teóf ilo Serra
no, además del concejal del Ayuntamiento de Madrid, Jose 
María de la Riva. Era una reunión interna de la nueva mayoría 
de la Federación Socialista Madrileña donde los grandes 
ausentes fueron los seguidores del presidente de la Comunidad 
de Madrid, Joaquín Leguina, que no habían sido invitados. 
Durante la misma se planteó el futuro de la Federación así como 
la necesidad de llegar a pactos de cara a la celebración del 
próximo congreso regional de la FSM que tendrá lugar la 
primera serna de febrero y para ello deberán formar una 
ejecutiva con todos los sectores enfrentados en la 
Federación.■ 

Los estudiantes de Enseñanzas Medias de Getafe están 
consiguiendo la mayoría de los puntos que reivindica
ron durante las pasadas manifestaciones. Así, en las 
reuniones que se mantienen periódicamente con el concejal 
Caño se ha conseguido que haya autobuses para el horario 
de nocturno en los Institutos de Las Margaritas y el Puig 
Adam -antes los autobuses dejaban de pasar a las 22 :25 
cuando las clases terminaban 22 :30-. Además, ahora se 
está debatiendo el tema de las becas para el transporte, que 
los estudiantes querían que fueran del 50% para aquellos 
estudiantes con familias de ingresos más o menos altos y 
del 100% para aquellos que no pudieran pagar el 
transporte.■ 
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Cava y alegría en el primer 
Aniversario de Parque Sur 

El martes 4 de diciembre, los clientes, amigos y proveedores de Parque Sur se reunieron en 
la sala Universal Sur para celebrar el primer aniversario de este parque recreativo y 

comercial,uno de los más grandes de Europa. 
Un balance positivo para este año pasado que espera repetirse en los siguientes. Se asegura 
que casi 25 millones de personas han recorrido sus instalaciones y se espera que ese mis

mo número, o quizás mayor, disfruten en este nuevo periodo que ahora se abre del recorrido 
comercial más completo del Sur de Madrid. 

Una vez perdida la vergüenza, ·que a la hora de las brujas 
no tenía mucha razón de ser, las parejas siguieron bailan-

. do el vals, el mambo y todo lo que les hechaban. Los 
relaciones públicas tampoco se privaron de su rato de 
diversión, porque animar la fiesta es también animarse 
uno mismo. 

Reportaje gráfico: Miguel Martín 

La fiesta comenzó a las 10:30 de la 
noche. Ya en la entrada se pudo dis
frutar de la esmerada atención que 
para con los clientes se disfruta en 
Parque Sur. Los claveles para las 
sef'ioras asistentes fueron uno de 
los puntos de color de una fiesta 
que prometía, desde su comienzo, 
ser todo un éxito. 



La celebración estuvo amenizada por la Universal Big Band, que hizo las delicias del público asistente interpre
tando ritmos de salón, que recorrieron distintos estilos musicales, desde Glenn Miller hasta Pérez Prado. Una 
velada especial amenizada por una música también muy especial. 
El público se animó a bailaren cuanto se oyeron los primeros sones del pasodoble. Y es que lo típicamente espaflol 
sigue tirando. Fue en esos momentos cuando las copas de cava comenzaron a recorrer la sala. 

Cuando la orquesta dejó de tocar, 
en el inevitable descanso, llegó 
uno de los momentos más espera
dos por cuatro elegidos por la 
suerte. La entrega de cuatro co
ches ganados en un concurso que 
se celebró entre todos los clientes 
de Parque Sur. Los premios fueron 
entregados por don Francisco Za
ragoza, presidente de la Asocia
ción de Comerciantes de Parque 
Sur (en la foto), Francisco Cortace
ro, director de Parque Sur, Jose 
Ignacio de Vicente, presidente de la 
comunidad de propietarios de los 
locales del parque comercial, y 
Fernando Abad, alcalde de Lega
nés. Parque Sur hizo también pa
tente su agradecimiento al Banco 
de Crédito Industrial y al Ayunta
miento de Leganés por su apoyo 
hacia la iniciativa de su creación 
mediante la entrega d.e sendas pla
cas que fueron entregadas por 
Fernando Fernández 
y Julián Torquemada (vicepresi
dentes de la Asociación de Comer
ciantes), respectivamente. 
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Inauguración 
del parque 

Lorenzo Azofra 
El XII Aniversario de la aprobación por el 

pueblo español de la Constitución Española 
fue celebrada por todo lo alto en Getafe. Se 

inauguró una exposición en el Hospitalillo 
de San José sobre documentos del Archivo 
Municipal de Getafe; una hora más tarde, a 

las 12, se inauguró el Parque Lorenzo Azofra 
y, para acabar, se ofreció un concierto en el 

Centro de Cultura Municipal. 

• Getafe Expres 

Este doceavo "cumpleaños 
de la Constitución" revistió 
un especial interés en Geta
fe. Tres actos, bastante inte
resantes, confluyeron en un 
día en el cual los integrantes 
de los distintos grupos políti
cos representados en el 
Ayuntamiento recorrieron la 
calle Madrid para dirigirse 
desde el Hospitalillo, donde 
se ofrecía una exposición de 
los documentos históricos 
de nuestro pueblo, hasta el 
nuevo parque Lorenzo Azo
fra, construido en los anti
guos jardines de las Escue
las Pías. 
La inauguración de dicho 
parque estuvo señalada por 

Reportaje Gráfico: 
Miguel Martín. 

El Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro 

inauguro el 
parque Azofra, conocido 

popularmente como 
parque de los Escolapios, 
y lo hizo desde el interior 

de lo que será 
la jaula de pájaros. 

GETAFE EXPRES 

· la anécdota de que la noche 
anterior y durante la maña
na del mismo día, los servi
cios de limpieza y jardinería 
tuvieron que trabajar para 
que se pudiera celebrar el 
acto. Los concejales, acom
pañados por la representa
ción soviética en nuestra lo
calidad, observaron como el 
alcalde, Pedro Castro, des
cubría la placa que señala 
que dicho parque fue inau
gurado por él en el XII ani
versario de la 
Constitución.■ La corporación municipal recorrió la C/ Madrid, entre el Hospitalillo y los Escolapios. 
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La Banda Municipal dió buena muestra del creciente interés por la música., 

A las once de la mafiana se inauguró la exposición del Archivo 
Municipal, a la que asistió casi la totalidad de los concejales del 
Ayuntamiento. 

Don Lorenzo 
y su jardín 

• Víctor Manuel Muñoz 

Hoy he sido feliz, doctor Azofra ... 
Y en mi felicidad, he vuelto a verte con 
tu amplia sonrisa de hombre bueno. 
Recorriendo las antiguas calles de 
Getafe en una humilde bicicleta. 
En el manillar, una degastada cartera 
de cuero donde guardabas el fonen
doscopio, el talonario de recetas y un 
par de bolígrafos. 
El chirriar de los pedales y las pinzas 
que sujetaban los bajos del pantalón, 
no desmerecían en absoluto tu pres
tigio y tu carisma. Apoyabas la bici
cleta contra las acacias de la calle Ar
boleda y subías a casa, llenando la 
estancia con el eco de tu voz simpáti
ca y jovial, terapia sencilla que lleva
ba consuelo y esperanza a los enfer
mos ... 
¡Hablabámos tanto ... ! 
De la vida y de la muerte; del alma yde 
la mente; del hombre y su destino. 
El paso de los años, la evolución de 
nuestra sociedad y tu nuevo "look" 
de médico de empresa, no consiguie
ron borrar en mí aquella imagen tuya 
de médico de cabecera, iluminando 
con tu sonrisa y con tu voz la habita
ción del enfermo. 
Pero nosotros continuamos nuestras 
charlas. Aquellas inolvidables tertu
lias con el doctor Alonso y el químico, 
señor Isla. 
Recuerdo que un día hablábamos de 
fitoterapia; de las propiedades de las 
plantas, de las virtudes curativas y 
del psiquismo de los vegetales y los 
experimentos de Backster ... 
Tú entornaste los ojos y, con voz 
cansada, nos hablaste de tus deseos 
de jubilarte y vivir en una casa con un 
gran jardín lleno de flores y plantas 
aromáticas ... 
Luego, un día nos dejaste. 
Y, cuando las campanas de La Magda
lena, con sus viejas lenguas de bron
ce, te daban un triste adios, sentí que 
no podía llorar. 
Me dije que las lágrimas las engendra 
la tristeza del alma, y mi alma no 
estaba triste. Porque te veía feliz y 
sonriente en tu jardín soñado; rodea
do de flores perfumadas y de plantas 
aromáticas ... 
Hoy, he visto aquel sueño hecho rea
lidad. 
Y cuando se inauguraba ese jardín en 
el Paque de los Escolapios, testigo de 
tus andanzas de adolescente, cuando 
contemplé la placa con el nombre de 
Lorenzo Azofra, entonces sí sentí un 
leve escozor en los ojos y un cosqui
lleo en el alma, que me supieron a 
llanto. 
Y comprendí que las lágrimas no 
siempre son fruto de la tristeza ... 

17 



18 REPORTAJE GETAFE EXPRES 

Las juventudes de las distintas fuerzas políticas manifiestan una actitud crítica 

<<Los jóvenes de la zona sur se ven 
excluidos al no ser admitidos>> 

Los jóvenes de la zona sur están decepcionados con la Universidad Carlos 111. La mayoría 
de ellos siguen teniendo que desplazarse a Madrid para realizar sus estudios en la masifica

da y lejana Universidad Complutense. La existencia de un distrito único en todo Madrid 
significa que es el baremo de notas el que sigue marcando la selección de unos alumnos u 

otros en su acceso a la enseñanza universitaria. 

• Soledad Galiana 

La creación de una Universidad en la zona 
sur de Madrid, con campus en Getafe y 
Leganés, colmó no sólo las expectativas 
municipales, sino también las de los estu
diantes de enseñanzas medias de los nú
cleos urbanos cercanos. Mil Ángeles Gó
mez, portavoz de la coordinadora de estu
diantes de Enseñanzas Medias de Getafe, 
calificó la situación de <<desastrosa>>. 
Ya desde el primer momento se habló de la 
creación de la universidad del Sur pero, 
inmediatamente, tanto el presidente de la 
Comisión Gestora, Gregorio Peces Barba, 
como el ministro de Educación y Ciencia 
aclararon que, si bien la universidad iba a 
estar en el sur de Madrid, esta situación no 
significaría una "predilección" por los alum
nos de la zona. 
Hasta ahora, para el acceso a la Universi
dad se cuenta con el baremo de notas. Así, 
si un estudiante de Getafe quiere entrar en 
alguna de las carreras que se imparten en 
el campus de la localidad, no será aceptado 
si su nota no alcanza el nivel previsto. 
<<Tenemos aquí una universidad y tene
mos que desplazarnos a Madrid pudiendo 
tener plazas en esta universidad de Geta
fe>>, se lamentaba la joven representante 
de Enseñanzas Medias. 
Esto significa ,entre otras cosas, que no 
tendrá acceso a la enseñanza de "élite" -
tomando este término en su sentido positi
vo- que se imparte en la Universidad Carlos 
111, y tendrán que conformarse con los an
tiguos planes de estudios y las aulas masi
ficadas de la Complutense. <<No saben lo 
que hacen. Lo mismo que hacen en los 
institutos lo hacen con la universidad y con 
todo. En la Carlos III está pasando lo mismo 
que en la Complutense y el resto de las 
universidades>>, señala Mª Angeles Gó
mez. 

El campus de Leganés 

En el I Congreso Federal celebrado por las 

Pareceser que solamente las administraciones están contentas con el funciona
miento de la Universidad Carlos 111. 

Juventudes del Centro Democrático y 
Social en Madrid, se elaboró una resolu
ción política sobre la Universidad Carlos 111. 
En este texto se analizan los principales 
problemas de la Universidad desde distin
tas perspectivas. 
En primer lugar se analiza la actual situa
ción del segundo campus universitario, sito 
en Leganés. En dicho campus, durante el 
presente curso 90-91 sólo se imparten 
clases de la diplomatura de Bibliotecono
mía y Documentación, según afirma el 
escrito del CDS "porque se han tenido que 
construir con carácter de emergencia 
módulos prefabricados puesto que donde 
está prevista la ubicación del campus, es 
decir, en el cuartel militar de Sabaya, no 
puede hacerse efectivo porque no han 
desalojado los militares". 

Este es una preocupación compartida por 
la coalición Izquierda Unida de Getafe, su 
coordinador del área de Juventud, José 
Antonio, afirma que <<Siendo como son 
dos administraciones no se entiende que 
casi todo el peso lo lleve la municipal y que 
luego sea el ministerio de Defensa el "privi
legiado" en las relaciones que se han esta
blecido entre este y el de Educación>>. Por 
ello se celebró hace dos semanas una 
Asamblea y se tomó la resolución de con
vocar, junto con las asociaciones vecinales 
de Leganés, la manifestación que el pasa
do sábado recorrió las calles de la lucalidad 
vecina desde el Ayuntamiento hasta el 
acuartelamiento. 
Así mismo, Nuevas Generaciones, la rama 
juvenil independiente del Partido Popular 
manifiesta también su preocupación y 
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desacuerdo por el desarrollo del actual 
curso, que se desarrolla en "edificios provi
sionales por no haber sido desalojado aún 
el cuartel Sabaya''. Así mismo, otras de las 
quejas de Nuevas Generaciones, manifes
tadas por mediación de su presidenta en 
Getafe, Carmen Plata, es que "en este 
segundo año de vida la Carlos III sólo 
acoge a 2.000 alumnos". 

Ni buen transporte ni residencia 
universitaria 

Otra de las quejas principales, y mantenida 
desde los representantes juveniles de los 
distintos partidos políticos, es la deficiencia 
de transporte con respecto a la universi
dad. Josa Antonio asegura no saber 
«cómo un chico de Móstoles puede llegar 
hasta Getafe>>. Realmente no se ha con
tado con la problemática del transporte, ya 
que el baremo de proximidad con la univer
sidad no cuenta. Sólo interesan las notas. 
El CDS refuerza esta aseveración afirman
do que "existen graves deficiencias de 
infraestructuras en la autovfa Madrid- Tole
do, ferrocarril de cercanfas y transporte 
interurbano entre las localidades de la zona 
sur''. 
Este problema se puede hilvanar con el de 
la presencia de jóvenes de localidades 
mucho más lejanas, como por ejemplo 
Aranjuez o Guadalajara, que deben viajar 
diariamente desde su residencia habitual o 
buscar un piso de alquiler en Getafe, con lo 
que ello conlleva. Se lleva un año hablando 
de la creación de residencia de estudiantes 
o colegios mayores, pero hasta ahora sólo 
se mantiene un proyecto "en el aire" con el 
IVIMA, por la cual las familias que ocupan 
las viviendas se trasladarían a Madrid. 
Así mismo, se destaca en el texto redacta
do durante el Congreso Federal del CDS, 
que "las ilusiones y esperanzas se desva
necen cuando los jóvenes de la zona sur se 
ven excluidos al no ser admitidos y ser 
enviados a otras Universidades, y ello por 
el criterio de Distrito Único Universitario". 

<<0Ue el Claustro no sea de "carnet">> 

La oposición a que el único baremo que se 
tenga en cuenta para acceder a una deter
minada universidad sea la nota es compar
tido por Izquierda Unida. José Antonio, el 
coordinador del área de Juventud de Iz
quierda Unida asegura que <<tendrían que 
tenerse en cuenta otros baremos, como la 
cercanía a la universidad>>. 
Por otra parte, la calidad del profesorado 
también es cuestionado, acusándose al 
ministerio de precipitación en este tema. 
Como dice José Antonio, <<Si se seleccio
na a los alumnos, por qué no a los profeso
res>>. 
Carmen Plata, de Nuevas Generaciones, 
manifiesta de forma categórica que debe 
elegirse a la Junta rectora de forma 
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Los ciclos de contesenclas se están convirtiendo en un buen desfile de persona
lidades. · 

Los estudiantes de Getafe se sienten defraudados ante la perpectiva de tener que 
viajar hasta Madrid cuando hay una Unidersidad en su propio pueblo. · 

democrática ''.Y no tengamos que pensar 
que todo se debe a una operación polftica, 
que conllevar{ a a que la universidad del Sur 
sea e/feudo cultural socialista, que el e/aus
tro no sea de "carnet" y el equipo docente 
no sea seleccionado por su militancia o 
actividad polftica". 
Sin embargo, algo en lo que todos los 
jóvenes representantes de los partidos 
políticos están de acuerdo es en el interés 
del ciclo de conferencias que se está impar
tiendo en la Universidad, así como los 

cursos de doctorado y Masters que la 
Carlos 111 ha incluído desde un primer 
momento entre sus labores fundamenta
les. 
Al cierre de esta edicción nos había sido 
imposible contactar con Juan Santamena, 
encargado de !as relaciones con 12. prensa 
de la universidad Carlos 111 para que nos 
manifestara el punto de vista de la univer
sidad sobre estos temas. Desde aquí le 
ofrecemos la posibilidad de expresar su 
opinión al respecto.■ 
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Se sientes discriminados por el Ayuntamiento de Getafe 

El barrio de Perales del Río 
quiere la independencia 
La asociación de vecinos Perales del Río ha iniciado los trámites para 
independizarse del término municipal de Getafe después de no hab~r 
conseguido que el Ayuntamiento esté a su lado frente al con!orc10 
Regional de Transportes en sus peticiones de conseguir un mayor numero 
de autobuses de la empresa La Veloz que unen el barrio con Madrid. 

• Alejandro Castellano 

Los vecinos mantuvieron una reunión el 
pasado día 3 de diciembre donde cedieron 
en sus pretensiones, con lo cual ahora sólo 
piden más autobuses en las horas puntas 
de la mañana y la tarde, pues<<ª lo mejor 
tienen razón y es verdad que durante el 
resto del día no nos hacen falta más camio
netas>>, explica el presidente, Nicolás 
Briceño. 
Sin embargo, el Consorcio rechazó esta 
última petición manifestándoles que sólo 
pondría más autobuses por la mañana y 
que el Ayuntamiento de Getafa estaba de 
acuerdo con esta medida. 
Si el Ayuntamiento no les respalda, no 

queda otra solución que, según Briceño, 
empezar a estudiar las posibilidades que 
tienen de conseguir independizarse de 
Getafe, porque «no sólo es el problema 
del transporte el que nos afecta, ya que los 
niños del barrio no pueden, por ejemplo, 
entrenar en el campo de fútbol ante la falta 
de luz artificial pues después de muchas 
llamadas no se han dignado a mandar a los 
electricistas; incluso se lo pedimos por 
favor al concejal de Urbanismo, Jesús 
Neira, que lo solucionase>>. 
La asociación de vecinos ha puesto en 
disposición de dos abogados las gestiones 
pertinentes para lograr la secesión del 
municipio, aunque <<nos han dicho que es 
muy difícil, pero no imposible. Si el Ayunta-

21 

miento nos hubiese dado desde el principio 
aquellas necesidades que venimos de
mandando, y no son nada del otro mundo, 
no tendríamos que llegar a estos extremos. 
Pero son incapaces de darnos servicios, 
por lo que deben ser serios y permitirnos 
que salgamos de Getafe>>. 

Bronca al Concejal de Transportes 

El pasado 5 de diciembre por la noche, los 
vecinos de Perales se reunieron en el 
centro cívico del barrio a donde fue invitado 
por la Asociación el concejal de Transpor
tes, Victoriano Gómez, que recibió el re
chazo por parte de los presentes y hubo 
momentos de tensión cuando algún vecino 
pidió que abandonase la reunión, momento 
en el que miembros de la Asociación tuvie
ron que intervenir. 
Nicanor Briceño ha manifestado que «yo 
no quiero hacer daño a Victoriano, pero es 
que mantuvo una línea de defensa de la 
postura del Consorcio diciendo que no 
había suficientes viajeros en el barrio para 
darnos más autobuses en las horas punta 
de la tarde mientras no se llegue a una 
media de 1800 usuarios>>. 
El concejal de Transportes ha reconocido 
que hubo un vecino que llegó tarde a la 
reunión y le pidió que se marchara, pero se 
logró mantener el orden hasta el final. El 
concejal de Transportes opina que los 
vecinos quieren enfrentar al Ayuntamiento 
de Getafe con el Consorcio, pero "entiendo 
que no hay suficientes viajeros en Perales 
por lo que los autobuses vacíos no pueden 
circular. Nosotros estamos adheridos al 
Consorcio y la propuesta de éste concluye 
con una serie de mejoras importantes a mi 
juicio. Pero los vecinos que estaban en la 
Asamblea no eran muchos y la información 
en algunos casos no es correcta>>. 
Respecto al deseo de independizarse de 
Getafe, Victoriano Gómez ha manifestado 
que el Ayuntamiento de Getafe no puede 
darles constentación a ese tipo de peticio
nes ya que es competencia de la Comuni
dad de Madrid y es allí donde deben dirigir
se y presentar argumentos lógicos para 
conseguirlo.■ 
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GET AFE EXPRES LOCAL 

La Policía Local contará con un 
nuevo equipo de radiotelefonía 

El Ayuntamiento de Getafe aprobó en la Comisión de Gobierno del 29 de noviembre 
de 1990 el suministro de seis equipos portátiles de radiotelefonía en UHF, un 
cargador con seis celdas, seis baterías de repuesto y fundas y correas para el 
tansporte de los mismos para la policía municipal de Getafe.EI suministro será 
llevado a cabo por la empresa SEJESCAR, S.L. y el coste de dicho material será 
de 1. 400.000 pesetas. El plazo de ejecución es de treinta días. 
Además, se aprobó,en la misma Comisión de Gobierno, dotar al Cuerpo de Policía 
Local con ocho protectores anti- bala que costaran casi un millón de pesetas. La 
empresa que suministrará los chalecos anti-balas es PROTECONSA. El plazo de 
ejecución es de cuarenta días. 

Accidentes de tráfico 
En la semana comprendida entre el 
domingo día2 y el domingo día 9se han 
producido un total de 12 accidentes de 
tráfico, en los cuales resultaron heridos 
de diferente pronóstico un total de 11 
personas. 

Malos tratos 
La ciudadana portuguesa C.L.C.S. fue 
agredida y maltratada por su compañe
ro sentimental asistida de varias heri
das en la Ambulatorio y más tarde pre
sentó denuncia en comisaria. 
Otra mujer A.R., denunció que ella y sus 
hijos eran víctimas de vejaciones por 
parte de su marido. 

Reyertas 
Esta semana varias peleas han tenido 
lugar en nuestra localidad. Para empe
zar el día 2 de diciembre tuvo lugar una 
reyerta en la calle Polvoranca, cuando 
un transeunte resultó herido al caerle 
una maceta desprendida de un balcón, 
por lo que hubo de ser atendido de 
lesiones en el Ambulatorio . 
El día 5, los vecinos de la calle Concep
ción iniciaron una pelea con el resultado 

de 3 heridos, instruyéndose diligencias 
en la comisaria por agresión. 
El día 6, en la confluencia de la calle San 
Vicente con la calle General Palacios, 
varios jóvenes iniciaron la pelea. 
El día 7, ocurrió una pelea similar en la 
confluencia de las calles Cuestas Bajas 
y la calle Polvoranca. 
El dí a 8, los vecinos de dos viviendas de 
la calle Strauss se enfrentaron, siendo 
trasladados al ambulatorio y al 12 de 
octubre. 

Robos 
Dos robos, con botines de 60.000 y 
100.000 ptas. El primero de ellos tuvo 
lugar en el bar Manolo, de la calle 
Estudiantes-Garcilaso. Para introducir
se en el bar, los ladrones rompieron 
unas rejas y cristales, forzaron las ce
rraduras de las máquinas tragaperras y 
además de la cantidad ya indicada, se 
llevaron varios cartones de tabaco 
rubio. 
El segundo de los robos, con un botín 
de 100.000 ptas. tuvo lugar en la tienda 
de modas She, cuando un joven, arma
do con un arma blanca intimidó a los 
dependientes. 
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GET AFE EXPRES DEPORTES 

Premio a la mejor deportista de Getafe en categoría absoluta 

Montse Puche: 

<<El balonmano no me 
va a dar de comer>> 

Por segundo afio consecutivo 
Montserrat Puche, jugadora del 
Topcon Odosa Getafe, será galar-. 
donada con un premio en la V Gala 
del deporte. Su participación en la 
selección espat'iola y en su buen 
hacer en el equipo getafense la han 
convertido en la mejor deportista de 
nuestra localidad. 

• José Luis Corrochano 

Montse Puche pudo marcharse el año 
pasado a un equipo de mayor entidad, al 
lber, actual lider de la clasificación de divi
sión de honor y máximo aspirante al título. 
Pero las condiciones que el Topean Odosa 
le ofreció y sus estudios en Madrid la 
retuvieron en Getafe. Este año sigue sien
do, a pesar de la llegada de la yugoeslava 
Obucina, la directora del juego del equipo. 
Sus ambiciones de este año se han centra
do en la participación de la Copa de la 
Reina, pero para el año que viene quiere 
exigirse mucho más. Su seriedad a la hora 
de practicar el balonmano la han llevado a 
ser ahora mismo la máxima goleadora de la 
división y un espejo donde se reflejan las 
jovenes valores del balonmano getafense. 

Getafe Expres.- ¿Este premio confirma 
a Montse como una realidad del balon
mano femenino? 
Montse Puche.- Tanto como una realidad, 
creo que no. De momento estoy ahí, traba
jando para hacer cada día algo más. 

Getafe Expres.- Tu entrenador, Pedro 

EUROCOR, S. A. 

Moreno, dice que quizá lo que te falte es 
ser menos impetuosa, saber frenarte en 
los partidos. 
Montse Puche.- Estoy totalmente de 
acuerdo, porque hay veces que me vuelvo 
loca en el partido y son cosas que tengo que 
hacer desaparecer. 

Getafe Expres.- En estos momentos 
estas cobrando en el Topeen Odosa 
Getafe, ¿estas marcando una pauta 
para los próximos años? 
Montse Puche.- Creo que si. Si nosotros 
conseguimos jugar la Copa de la Reina y el 
sponsor sigue con los fichajes el año que 
viene va a haber mucho más dinero para 
todas, no solamente para unas cuantas. 

Getafe Expres.- Antes de comenzar el 
campeonato comentabas que no te 
habías Ido a lber por una serle de condi
ciones, a mitad de temporada ¿sigues 
pensando lo mismo? 
Montse Puche.- Mi objetivo es juga:ry ahora 
mismo no puedo decir que no lo haya 
hecho. Espero seguir el año que viene en 
Getafe y cobrar más dinero que será señal 
de que voy a más. Aunque dependerá de 
los objetivos del club y de muchas cosas 
más. 

Getafe Expres.- Objetivos, que cada vez 
van a más. 
Montse Puche.-Este año me conformo con 
jugarla Copa de la Reina, pero si el año que 
viene se fichan más jugadoras no me 
conformo con la Copa., que es algo que se 
me ha metido entre ceja y ceja y tengo que 
conseguir como sea. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 
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Montse Puche estará, por segundo año 
consecutivo, en la Gala del Deporte. 

Getafe Expres.- Este año el equipo 
empezó muy bien pero parece que en 
los últimos partidos se ha venido un 
poco abajo. 
Montse Puche.- A raiz del partido que 
jugamos en Canarias y que se perdió, el 
equipo ha bajado mucho. La mentalidad del 
equipo ha cambiado, a principio de tempo
rada se veía a la gente más animada con 
más ganas. Me estoy planteando si nos 
van a venir los mismos pensamientos que 
el año pasado, cuando teníamos miedo a la 
mayoría de los equipos. 

Getafe Expres.- En estos momentos 
eres la máxima goleadora del campeo
nato, ¿significa esto que te dan mucha 
responsabilidad en el equipo? 
Montse Puche.- No, para nada. Soy cons
ciente de que soy un puntal bastante impor
tante pero hay jugadoras que tienen capa
cidad para resolver en cualquier momento, 
a pesar de que soy capaz de asumir esa 
responsabilidad porque tengo confianza 
en mi misma que es algo fundamental.■ 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~; 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) ___ /_ -
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GETAFE C.D. LEONESA 

Caballero 
Arroyo 
Angelín 1 
Pombo 
Chencho 
Loren 
Totó 
Sebas 11 
Félix 
Flores 
Sebasl 

EN LINEA 

1 
2 
3 
4 
5 
6 
7 
8 
9 
10 
11 

DE VESTUARIOS 

Manzanedo 
José 
Jandri 
Gelo 
Argüelles 
lsma 
Oliver 
Luismi 
Francisco 
Sami 
Cancillo 

Carlos, el capitán del Getafe C.F., 
no pudo jugar en los dos últimos 
partidos ya que se está recuperan
do de un esguince de tobillo que se 
hizo dos días antes del partido que 
les enfrentó al Real Avila. Michel 
tampoco pudo jugar el encuentro 
que les enfrentó a la Cultural Leo
n.esa al tener que cumplir un partido 
de sanción por acumulación de 
tarjetas. 

Fernando Sierra, entrenador del 
Getafe C.F., no se encontraba sa
tisfecho con el resultado final ni con 
la actuación arbitral de Nevado 
González. El técnico getafense se 
quejaba de un penalty en el área 
leonés , en el minuto 93, que el 
colegiado no señaló. 

Los jugadores del Getafe C.F. 
estaban también disgustado con la 
actuación arbitral, y entre ellos el 
jugador Sebas 1, que fue objeto del 
penalty. La jugada transcurría en el 
minuto 93, un minuto después de 
que el Getafe empatara el partido, y 
hubiera significado, de haberse 
materializado, la victoria para el 
equipo getafense. En un minuto se 
pudo pasar del 1-2 al 3-2. 

DEPORTES GETAFE EXPRES 

El.árbitro privó dé: .una victoria final al Getafe C.F. 

GETAFE.C.F. 2 - 2 CULTURAL D. LEONESA 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Nevado González (Col. Extremeño) 
Cambios: El Getafe C.F. realizó su único cambio en la segunda parte dando 
entrada a Antonio por Flores. La Cultural Leonesa sustituyó a Francisco y a 
Oliver dando entrada a Miguel ya Ortiz, los dos en la segunda mitad. 
Amonestaciones: El colegiado mostró tarjetas amarillas a Flores por el 
Getafe C.F. y a Cancillo por la Cultual Leonesa. 
Goles: 
Min. 22 . 0-1. Gelo desde fuera del área marca de fuerte disparo 
Min. 30. 1-1. Penalty a favor del Getafe C.F. por manos de un defensa leonés, 
y Totó establece el empate a uno. 
Min. 62. 2-1. Centra Cancillo y Oliver, sólo dentro del área, marca el segundo 
gol. 
Min. 92. 2-2. Pasado el tiempo reglamentario, Félix engancha un balón desde 
fuera del área que se cuela por la escuadra de marco defendido por 
Manzanedo. 
Campo: Las Margaritas. Mañana fría, con poco público en las gradas que dejó 
en taquilla 249.000 pesetas. Poco dinero se tenemos en cuenta que este 
equipo dejó 756.200 pesetas la temporada pasada. 

Suspendido el 
Endesa As-Pontes - Getafe C.F. 

El Getafe C.F. ·no pudo disputar su partido contra el Endesa As - Pontes. 
Foto Miguel Martín. 

El partido que debía diputarse el pasado 
domingo 9 fue suspendido a causa del mal 
tiempo reinante en toda España y en espe
cial en la zona norte. 
Ambas directivas, en consenso con el 
árbitro, decidieron que el partido no se 
podía jugar debido a la capa de nieve que 
cubría el terreno de juego. El Getafe tuvo 
que regresar a la capital madrileña tras un 
viaje "terrorífico", ya que la mayoría de los 
puertos se encontraban cerrados por cau
sa del temporal. 

Fernando Sierra reconocía, en unas decla
raciones a Onda Madrid, que había sentido 
<<miedo>> ya que el viaje había sido muy 
peligroso. 
Al cerrar esta edición se desconocía la 
fecha en la que se disputará este partido. 
Pero lo que si es seguro es que por un lado 
el descanso les ha venido bien a los juga
dore lastima que hayan tenido que viajar 
algunos cientos de kilómetros para luego 
no poder jugar.■ 
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Premio al deportista más destacado de Getafe 

Pedro Caballero:<<No estoy jugando en las 
condiciones que puedo jugar>> 

El premio al mejor depor
tista de Getafe ha ido a 
parar este afio al portero 
del Getafe C.F., Pedro 
Caballero. Cinco tempo
radas defendiendo la por
tería del primer equipo de 
la localidad. Equipo que 
pudo abandonar la tem
porada pasada y marchar
se a la 1ª división. Pero 
Caballero decidió seguir 
ligado al equipo getafen
se y a la localidad donde 
ha vivido siempre. 

• José Luis Corrochano 

Pedro Caballero recibe este 
viernes el reconocimiento al 
trabjo de cinco años bajó la 
portería del Getafe C.F. Caba
llero, un hombre nacido en 
Getafe, criado en la cantera del 
club getafense, y que actual
mente trabaja en la localidad, 
este premio le ilusiona más que 
ningún otro porque lo recibe de 
las manos de un la Fundación 
Pública de Deportes, un orga
nismo que le merece <<lodos 
los respetos>>. 
Como el mismo reconoce, y a 
causa de una pequña lesión 
que no le impide jugar pero que 
si es dolorosa, no esté en su 
mejor momento. Pero aún así 
no deja de entreg·arse en todos 
los partidos que disputa con el 
Getafe C.F. y ser uno de los 
culpables de que el equipo 
ocupe posiciones privilegiadas 
en la tabla. Con Pedro Caballe
ro hablamos de los últimos 
partidos y del premio al mejor 
deportista de Getafe. 

Getafe Expres.- ¿Cómo le 
hacen dos goles al Getafe 
C.F. en su casa? 
Pedro Caballero.- Es increible, 
porque se han arrimado dos 
veces a porterta y nos han 
hecho dos goles. Son cosas del 
fútbol. 

Getafe Expres.- Se van per
diendo oportunidades cuan-

Pedro Caballero, bajo la portería que ha defendido durante 
cinco temporadas. 

do los resultados de los di
rectos rivales son favorables 
al Getafe. 
Pedro Caballero.- Se pierden 
oportunidades de ir tirando 
pé;!ra arriba pero puntuamos en 
los partidos y no perdemos su 
estela. Creo que es importante 
no perder, porque al final de liga 
tantas oportunidades va a te
ner el que quede primero como 
el que quede cuarto. 

Getafe Expres.- El árbitro 
dejó · de pitar dos penaltis, 
¿crees qué si hubiera ocurri
do en otro campo los hubiera 
señalado? 
Pedro Caballero.- La afición de 
Getafe igual que es buena y 

que nos sigue siempre tampo
co es muy ch illona. Es posible 
que si hubiera ocurrido en otro 
campo de una capital como 
Avila o Palencia si lo hubiera pi
tado. 

Getafe Expres.- Tras el parti
do que os enfrentó con el 
Sporting Atlético se rumoreó 
que el Gijón estaba detrás de 
ti, ¿qué ha habido de cierto? 
Pedro Caballero.- A mi no me 
ha llegado ninguna noticia de 
eso. Es bonito que te digan 
cosas así pero no le doy la 
mayor importancia. Creo que 
tengo que seguir aquí, y como 
he dicho en multiples ocasio
nes es muy difícil que me vaya. 

Getafe Expres.- Si se te ofre
ciera a final de temporada, 
¿cuál sería tu respuesta? 
Pedro Caballero.- Todo depen
dería de lo que me ofrecieran, 
sería algo que habría que estu
diar. Pero siendo realista es 
muy difícil porque tendría que 
dejar muchas cosas aquí y eso 
se tendría que pagar de una 
manera muy alta para que me 
fuera. Estoy contento aquí, 
trabajando para estar a final de 
temporada entre los cuatro pri
meros, para jugar el play-off. 

Getafe Expres.- Y este vier
nes es premio al mejor de
portista de Getafe. 
Pedro Caballero.- A mi me ha 
hecho mucha ilusión, porque lo 
he recibido a través de los 
medios de comunicación , de 
las coordinadoras deportivas y 
que organiza la Fundación 
Pública de Getafe que me 
merece todos los respetos. Es 
un premio que la gente que es 
de aquí valora mucho. 

Getafe Expres.- Otro punto 
Importante para atarte al 
Getafe C.F., el que la gente 
reconozca tu trabajo. 
Pedro Cabllero.- Pienso que se 
me reconoce bastante bien, 
apesar de los goles encajados 
en los últimos partidos. 

Getafe Expres.- Quizá los 
goles de los últimos partidos 
llegan en un momento que 
nos estás tan bien de forma. 
Pedro Caballero.- Es cierto que 
no esté también. Pero llevamos 
muchos partidos y yo no estoy 
jugando en todas las condicio
nes que puedo jugar. Hay ve
ces que no puedo entrenar o lo 
hago mal porque los dolores de 
espalda me están descentran
do muchísimo. No estoy agus
to, estoy fuera de la portería y 
es algo de lo que me doy cuen
ta. Pero tengo que jugar y las 
cosas son así, me supongo que 
cuando me recupere un poco 
más iré para arriba. 



STARA NADA. 

EN LOS ALFA 33 DOS AÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. 
Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas , sin ningún 
tipo de preocupación , tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa* , ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años, además 
de la garantía contractual, no te costarán nada: 
los cambios de aceite , los filtros , las bujías, las 

• Con un límite máximo de 35.000 Kms. 

pastillas de los frenos, las correas, la batería, 
etc., así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación, 
Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por toda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje. gastos de hotel , 

()f,.,,, \"Sl;S, 0esrle el 25 de Octubre ha<t, e l " rle Diciembre. Excepto nn ni Wa ,, l'elnre 

veh ículo de sustitución hasta siete días , adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios, 
recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. . 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. 

Infórmese en 
AUTO PEREZ del SUR 

Concesionario Oficial 
ALFA ROMEO 

RED DI CONCESIONARIOS 
ALFAROMIO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 · GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17 ,400 

Teléf.: 690 60 21 
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Ante la posibilidad de ser el próximo candidato a la concejalía de deportes 

Santos Vázquez:<<Mi decisión sería de 
absoluto respeto a Manuel Cañadillas>> 

La proximidad de las elec
ciones municipales hace 
siempre que los comenta
rios sobre próximos can
didatos a las concejalías 
sean inevitables. Santos 
Vázquez, director de la 
Fundación Pública · de 
Deportes, no se ha esca
pado de ellos y se le ha 
"colocado" como el pró
ximo candidato a la con
cejalía de deportes que 
actualmente ocupa Ma
nuel Cafiadillas. Con San
tos Vázque hablabamos 
de la posibilidad de ser 
concejal, de la Gala del 
deporte y de la Ciudad 
deportiva de Jesús Gil. 

• J. L. Corrochano 

En los últimos meses se ha 
comentado en círculos cerca
nos al ayuntamiento de Getafe 
la posibilidad de que el próximo 
candidato a la concejalía de 
deportes del partido socialista 
fuera el actual director de la 
Fundación Pública de Depor
tes, Santos Vázquez. 
Santos reconoce <<que cuan
do se está en un puesto 
como el suyo siempre llegan 
ofertas de este tipo>>, y que 
no en vano recibió este ofreci
miento en las dos anteriores 
elecciones y por distintos parti
dos, incluso antes de ocupar su 
puesto actual. 
Santos Vázquez considera que 
el ser concejal <<pasa por una 
decisión personal y luego 
por un partido que te 
apoye>>. Su decisión, en caso 
de confirmarse la posibilidad 
de ser candidato, no parece 
estar defi1_1 ida ya que personas 
cercanas a él han manifestado 
que Santos Vázquez no acep
taría. 
De momento su decisión sería 
«de absoluto respeto al 
actual concejal de deportes, 

Santos Válquez podría ser el próximo candidato a la conce
jalía de deportes.Fot_o: Miguel Martín. 

Manuel Cañadillas>>. Aun
que como el mismo dice es 
pronto para campañas el tiem
pO será el que de y quite razo
nes en este tema. 

Pocos espectadores-depor
tistas locales en la Gala del 
deporte 

La V Gala del deporte es para la 
Fundación Pública de Deportes 
el reto más importante, a nivel 
organizativo, que está afron
tando en los últimos años. 
Desde que se iniciara esta 
Gala, hace ya cinco años, has-

ta este año han cambiado 
muchas cosas en su presenta
ción, presupuesto, asistencia, 
etc. 
Santos Vázquez, director de la 
Fundación Pública de Depor
tes, considera que han sido 
<<los premios nacionales los 
que han supuesto el gancho 
para que la Gala se 
consolide>>, aunque sigue 
pensando que el objetivo de la 
misma es premiar al deporte 
local. 
Y si en algo se ha criticado en 
los últimos año a esta Gala ha 
sido en la fa lata de participación 

de los deportistas de base de 
Getafe. En la tercera edición 
tan sólo fueron quinientas las 
personas que pudieron asistir a 
la fiesta del deporte, y en la 
pasada IV Gal fueron 800 los 
espectadores. Una represen
tación mínima del deporte ge
tafense si tenemos en cuenta 
que son 28.000 las personas 
que actualmente participan en 
distintos equipos deportivos. 
Santos Vázquez ha intentado 
este año llevar 1.500 personas 
al polideportivo Juan de la Cier
va y espera en próximas edicio
nes aumentar el número, 
<<pero si esto sigue crecien
do a lo mejor hay que alquilar 
un campo de fútbol>>. 

La ciudad deportiva y el 
deporte local 

Hace pocos días se ha confir
mado definitivamente la próxi
ma construcción de la ciudad 
deportiva del Ateo. de Madrid 
en el término municipal de 
Getafe. El ciudadano getafen
se se pregunta ahora como 
influirá esta construcción en el 
deporte de nuestra localidad, 
no sólo en el de élite sino tam
bién en el de base. 
En laúltima rueda de prensa 
que Jesús Gil , presidente del 
Ateo. de Madrid, dió en nuestra 
localidad afirmaba que la pre
sencia del club rojiblanco en 
Getafe significaría poco menos 
que la instauración de una 
sucursal del Ateo. de Madrid. 
Para Santos Vázquez «la 
ciudad deportiva puede ser 
beneficiosa para el deporte 
de Getafe o ,por el contrario, 
pasar totalmente desaperci
bida>>, depende todo de la 
firma de un convenio con el 
Ateo. de Madrid que beneficie 
al ciuda'dano de Getaíe. Algo 
que ,según Santos, no será 
muy difícil porque «creo que 
hay una buena predisposi
ción del Ateo. de Madrid».■ 
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¡ Ya es Navidad! 

Un año más llega la Navidad, fiesta por 
autonomasia de la familia, el amor 

y la solidaridad entre todos. Con este motivo 
la Delegación de La Cultura 

del Ayuntamiento de Getafe ha elaborado 
un programa de actividades que comenzará 

el próximo día 15 de diciembre y concluirá 
ya avanzado el mes de Enero. 

• Ana Luz Carbajosa. 

El programa de actividades 
dará comienzo el día 15 de 
diciembre con el "11 encuentro 
de tute, tercera edad , villa de 
Getafe." Dicho certamen esta
rá organ izado por la "Coordina
dora de la Tercera Edad, Peña 
el Madero" y ofrecerá los pre
mios en el salón de plenos del 
Ayuntamiento a las 17 horas. El 
mismo día 15 tendrá lugar el 
"Concierto de Navidad" de "La 
Coral Polifónica de Getafe" en 
la Iglesia de la Magdalena a las 
20,00h; el director será José 
Ramón Rayero. 
El día 17 de diciembre se inicia
rá el" V Encuentro de Villanci
cos de Getafe" que contará con 
la participq.ción de diversas 
asociaciones y colegios y que 
durará hasta el día 21 de di
ciembre; todas las actuaciones 
serán en el Centro Municipal de 
Cultura de Getafe a las 19,30 
horas. El día 22 de diciembre 
se producirá el "Encuentro Fi
nal de Villancicos en el Cine de 

las Margaritas" a las 12,00h de 
la mañana; en este encuentro 
participará de forma especial la 
"Coral Polifónica de Getafe". 
Una de las cosas más típicas 

en la Navidad son los belenes; 
el día 20 se expondrá un Belen 
en la plaza del Ayuntamiento 
realizado por el belenista geta
fense Juan Luis Yubero; asisti
rá a cantar Villancicos, la "Coral 
Rociera de la Casa Regional de 
Andalucía en Getafe", y para 
dar más vida a la Navidad , el 
día 21 de diciembre se expon
drá un belen viviente en la Pla
za de la Magdalena organizado 
por la Asociación Cultural Ex
tremeña en colaboración con 
los Reyes Magos de Uralita y la 
Iglesia de la Magdalena. 

Belenes y San Silvestre 

Y como broche final el "Belen 
de la Casa Regional de Murcia 
en Getafe" realizado por arte
sanos murcianos y que será 
animado con la actuación de un 
grupo de coros y danzas de 
Murcia. Esta actividad está 

organizada por la "Casa Regio
nal de Murcia en Getafe" y se 
hará en el Hospitalillo de San 
José. 
Ese mismo día el "Grupo de 
Jóvenes y niños de las Parro
quias y Colegios de Getafe" 
ofrecerán "Sembradores de 
Estrellas" en el Ayuntamiento a 
las 11 horas. Para concluir con 
el mes de diciembre, el día 31 y 
teniendo como coordinadores a 
la Peña PCEros en colabora
ción con el Patronato Municipal 
de Deportes tendrá lugar "San 
Silvestre Getafense" a las 
18,00h ; la salida y meta será la 
C/ Aragón. 
Metidos ya en el mes de enero 
no podía faltar el preludio de la 
noche mágica para los niños el 
día 5 de enero. La gran cabal
gata de los Reyes Magos de 

Oriente recorrerá la Av. de las 
Ciudades, Av. de España, 
Juan de la Cierva, C/ Madrid, 
Pza. del Ayuntamiento. La 
hora de comienzo está previs
ta para las 19,00 h y hay que 
señalar que las Carrozas de 
los Reyes Magos han sido 
diseñadas y realizadas por el 
artista getafense Nino Rivera, 
en colaboración con Félix Pé
rez y Fidel Malina. 
Estas son las actividades más 
destacadas que el Ayunta
miento de Getafe ha progra
mado para estas señaladas fe
chas; actividades que se com
pletan con las que organizan 
en los centros cívicos de "Al
hóndiga" "San Isidro" "Juan de 
la Cierva"y "Sector 111". Disfru
ténlas y "FELIZ NAVIDAD".■ 

------,.--LEHNDh 

OJ",:~,-~ ,, . DISCOS 
:~ ~ LENNON 
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TODAS LAS NOVEDADES EN 
DISCOS Y CASSETTES 

AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS- COMPACT DISC 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO 

C/. San José de Calasanz. 3. Getafe. Telef.: 682 59 22 



A partir de ahora 
más de 

1 00.000 personas 

van a << escuchar>> 
<<lo que les diga>> 
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El presidente de la peña San Isidro -1 2 por la izquierda- junto 
con los toreros premiados. 

Entrega del 111 trofeo 
de la Peña taurina de 

San Isidro 
Victor M. Muf'íoz 

1 

Con caracter de auténtico acontecimiento, la Peña Taurina San 
Isidro celebró el pasado día 17 de Noviembre, su V Aniversario; 
con una Cena Social, a lo largo de la cual se hizo entrega del 111 
Trofeo de la Mencionada Peña a los toreros que se hicieron 
acreedores al mismo en la Feria de Getafe 1.990. 
A la cena asistieron representantes de las autoridades locales, los 
toreros homenajeados, profesionales del mundo del toro y de la 
información. 
El jurado, compuesto por miembros de la Peña San Isidro y 
aficionados de Getafe, otorgó el 111 Trofeo de dicha Peña a los 
siguientes toreros: 

Vicente Ruiz "El Soro" 
J. Antonio Carretero 

Triunfador de la Feria 1990 
Mejor par de banderillas 
Mejor quite J. Luis "Bote" 

Jesulín de Ubrlque Mejor novillero 
A. Borrero "Chamaco" Mejor faena 
L. García "Niño de Leganés" 
Antonio Romero 

Mejor estocada 
Mejor subalterno 

Vicencio Vallejo (ganadero) Premio al toro más bravo 

Todo un acontecimiento que no tuvo la difusión merecida y que 
esperamos que se repita con el mismo éxito de asistencia ,tanto 
de socios como de diestros, en ediciones sucesivas.■ 

Conozca la «buena mesa» 
de 

Don Pepín 
en compañía 

de gente encantadora 

venga a CE~AR con nosotros 
(Las noches de VIERNES y SABADOS) 

Cocina Española e 
Internacional 

-- COMIDAS DE EMPRESA--· 

Festival de la OTI 

Paco Ortega e Isabel Montero 
obtuvieron el tercer premio 
Aparte de los millones de españoles que esperaban con 
impaciencia el resultado de los votos, muchos getafenses 
con mayor impaciencia, contenían apenas su emoción los 
dos jóvenes intérpretes que actuaron con el número 6 en el 
Festival de la OTI que se estaba desarrollando en el lujoso 
escenario del César Palace de Las Vegas el pasado 1 de 
diciembre. 
Especial emoción perfectamente justificada, porque no sólo 
eran los representantes de España en aquel Festival, sino 
porque eran, al mismo tiempo, embajadores de Getafe. 
Paco Ortega, que reside en el Sector 111, es un cantautor que 
nos está demostrando su valía y su inspiración, a lo largo de 
duros años de trabajo. 
Isabel Montero, con su voz y su estilo tan personal, es el 
complemento ideal para esa original música con rafees que 
se hunden por una parte en los estratos del cante más puro 
del alma andaluza y por la otra, con ciertas reminiscencias de 
ritmos y sonidos más actuales, en un hermanamiento tan 
original como sus propios intérpretes. 
La canción presentada, "Duermete mi amor", nos pareció un 
poco divergente del estilo característico del quehacer de 
Paco Ortega. aunque quizás tanto él como Santiago Gómez, 
el compositor del vecino Leganés, buscaron este corte 
menos "conservador" del estilo, pero más comercial como 
exigen este tipo de festivales. 
De cualquier forma la canción fue cálidamente acogida por 
los asistentes a la gala y , personalmente, creemos que 
merecía algo más que el tercer premio. 
Aprovechamos para demostrar nuestro descontento y repul
sa a la labor del comentarista Carlos Herrera , elegido por 
Televisión Española para transmitirnos este Festival. 
La postura adoptada en todo momento por el locutor, con sus 
aires de superioridad y prepotencia, permitiéndose comenta
rios de dudosa ironía, fueron una constante descalificación 
no sólo para las canciones y los intérpretes, sino hasta la 
crítica burlona de las ropas, peinados y mímica escénica de 
los cantantes. 
Afortunadamente, nuestros representantes fueron los me
nos ridiculizados por el comentarista de TVE, que se limitó a 
decir: 
<<i Bueno, no han estado mal!. Lo han hecho bastante 
bien>> 
Nos preguntamos si hubieran merecido el tercer premio caso 
de que Carlos Herrera hubiese sido el jurado calificador. 
Claro que calificar es más difícil que descalificar ... ■ 

C/ Madrid, 40 - 11 Planta 
GET AFE ( Madrid ) 

ff 695 45 97 
69619 87 

C/ General Valera, 15 
GRIÑON (Madrid) 

FAX.- 68199 95 
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ruc1grama 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N!! ANTERIOR 

SOLUCION A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N!!ANTERIOR 

Sobresaliente. - 2. 1 
Existe. Nombre de le- 2 1--1--

tra. Al revés, infusión. 
- 3. Apellido de un hu- 3 

morista. Norte. - 4. Vi- 4 
tamina. Conozco. Ru- 5 
-miante. - 5. Cifras ro-
manas. Jabón líquido. 6 

Lengua provenzal. - 7 
6. Consulta y discute a 
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7 lilllr.:+-'I~ lliilr:-t:-t=-
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A una cosa. - 7. Conjun-
9 

ción. Satélite de Júpi- P s e 
ter. Vocales. Símbolo 
del área. - 8. Afirmación. Letras de sapo. Signo aritméti
co. - 9. Deidad egipcia. Apellido de un presentador de 
televisión. 

SOPA C U N A R A N J A 
EHDENIOPL 
L)NOO L KFJ L 
ABJCIURLI 
MIOTOSEPN 
JHADCLSN 
BDFNATAGA 
LMORFTVTV 
WIZAEBNDE 
FHMJ LEOQU 
VXIOMCGEO 
ESTINKIWI 

DE LETRAS 
VERTICALES: 1. Grupo musical. - 2. Demostrativo. 
Nombre de letra. Terminación del infinitivo. - 3. Cincuen
ta. Letras seguidas. Cincuenta y uno. Vocal. - 4. Ilustres. 
- 5. Mire. Al revés nombre de letra. Consonante repeti
da. - 6. Primera letra. Conserva de frutas. Matrícula de 
Rumania. - 7. Gas noble. Composición poética. - 8. 
Consonante repetida. Lleva a remolque la nave. Símbolo 
del astato. ~ 9. Vocal. Al revés, perro. Campeón. 

Frases célebres 

"Imposible es el adjetivo de 
los idiotas" 

Napoleón 

"El ni/fo es acreedor al máxi
mo respeto" 

Juvenal 

"La vida es un mal cuarto de 
hora formado por momentos 
exquisitos" 

Osear Wilde 

"La demagogia es la hipo
cresía del Progreso" 

Proudhon 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto día y noche ( cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, ( cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 930 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 14 C/ Salvador, 6 (A) 
C/ Tarragona, 20 (B) 

Día 15 C/Madrid, 111 (A) 
C/ Valdemoro, 12 (B) 

Día 16 C/León, 6 (A) 
C/Maestro Bretón, 19 (B) 
C/ Madrid, 140 (D) 

Día 17 C/Hospital de San José, 1 O (A) 
C/ Castel Ión de la Plana, 1 O (B) 

Día 18 Avda. de las Ciudades, 54 (A) 
C/ San Vicente, 25 (B) 

Día 19 C/ Barraquer, 9 (A) 
C/ Rojas, 36-38 (B) 

Día 20 C/ Bruneta, 2 (A) 
Avda. de las Ciudades, 1 O (B) 

Localizar 
diez 
clases de 
helados 

, 

Teléfonos de interés 

Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n!l1 682-98-17 
Juzgado n!l2 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 695-91-96 
Avda. Los Angeles 695-77-71 
Margaritas 695-12-67 
Sector 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Octubre 469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
{EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 1!! B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generallslmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 



< ::;; 
cr: 
o 
u.. 

"" < 
ii: 
UJ 

~ 
::;; 

EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 
· Ctra. Toledo. Leganés. 

MODA - HOGAR - CAFETERIAS -
DISCOTECA - RESTAURANTES -SALA DE 
CONCIERTOS -HAMBURGUESERIAS - . 
CERVECERIAS - PIZZERIAS - BARES -
CROSSANTERIAS -DECORACION -
MOBILIARIO -JOYERIAS -JARDINERIA -
PELETERIAS -ALIMENTACION - GRANDES 

ALMACENES - MERCADO DE PRODUCTOS FRESCOS -BRICOLAGE -
SALAS DE CINE - VIDEO CLUBS -FOTOGRAFIA - COSMETICA -
TIENDAS DE DEPORTE - GRAN APARCAMIENTO ... 

,,, Y MUCHO MAS DE LO QUE PUEDAS IMAGINAR, 

PARQUESUR 
UN MUNDO DEPELICULA. 

- .. ·- . -· 

- VENTE DE PROTAGONISTA. 
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